



Ewigkeitssonntag

Einladung zur Erinnerungsfeier

Sonntag, 26. November, um 10 Uhr in der reformierten Kirche

Wädenswil, im Oktober 2023

Liebe Trauerleute – ob diese Anrede überhaupt (noch) passt?

Am letzten Sonntag im Kirchenjahr, kurz vor dem 1. Advent, denken wir in unserem Gottesdienst an all die Menschen aus unserer Gemeinde, welche im Lauf des letzten Jahres gestorben sind.

Jeder Name wird dabei nochmals verlesen, und für jeden Menschen wird eine Kerze angezündet. Dieser Gottesdienst heisst ‚Totensonntag‘ oder auch ‚Ewigkeitssonntag‘.

Es werden auch in diesem Jahr viele Namen und viele Kerzen sein. Es wird sichtbar, dass auch andere Menschen Abschied nehmen mussten. Loslassen und Weitergehen.

Wie leicht sagt sich das so - und wie schwer ist es manchmal. Was für den einen stimmt und gut ist, kann für die andere nutzlos oder sogar falsch sein.

Trotzdem lade ich Sie herzlich zu diesem Gottesdienst ein. Vielleicht tut Ihnen die gemeinsame Feier, das Ritual, die Musik einfach gut.

Der Gottesdienst findet **am 26. November um 10 Uhr**
in der reformierten Kirche Wädenswil statt.

Musikalisch wird er gestaltet von der Blaskapelle Zimmerberg.



Gerne stehen meine Kolleginnen und Kollegen und ich Ihnen bei Bedarf auch unabhängig von diesem Gottesdienst für persönliche Gespräche zur Verfügung. Nehmen Sie ungeniert Kontakt auf!

Mit herzlichem Gruss,
auch im Namen meiner Kollegen und Kolleginnen

Eine kleine Bitte:
Wir haben nicht sämtliche Adressen von Angehörigen und Mitbetroffenen. Diese Einladung geht an diejenige Kontaktperson, welche Sie beim Zivilstandsamt angegeben haben. Würden Sie diese Einladung bitte weiterleiten an die Menschen, welche vielleicht auch noch am Ewigkeitssonntag teilnehmen möchten? Es soll sich aber auch niemand bedrängt fühlen. Vielen Dank!